

Tingkatkan Capaian Vaksinasi Covid-19, Dir Pol Airud Polda Malut Hadir Memberikan Motivasi Kepada Stakeholders

Iswan Dukomalamo - MALUT.INDONESIASATU.ID

Dec 17, 2021 - 20:47



Dir Pol Airud Polda Maluku Utara, didampingi Kapolsek Tidore Utara dan Sekcam Tidore Utara

MALUT - Dalam rangka meningkatkan kekebalan kelompok (herd immunity) dan pengendalian penularan Covid-19 di Provinsi Maluku Utara khususnya di Kota Tidore Kepulauan, Polda Maluku Utara dan jajarannya, melakukan kunjungan di

beberapa titik, salah satunya di aula Kantor Kecamatan Tidore Utara, Ju'mat (17/12/2021).

Hadir pada kegiatan tersebut, Dir Pol Airud Polda Maluku Utara Kombes Pol RD.Djarot Agung Riadi,S.I.K., Sekretaris Camat Tidore Utara Sofyan Haidar, SE., Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim, Kepala Kelurahan se-Kecamatan Tidore Utara, Kepala Desa se-Kecamatan Tidore Utara, Bhabinkamtibmas se-Kecamatan Tidore Utara, Babinsa se-Kecamatan Tidore Utara.

Dir Pol Airud Polda Maluku Utara Kombes Pol RD.Djarot Agung Riadi,S.I.K, memaparkan bahwa kunjungan ini untuk memberikan motivasi, semangat, dorongan dan stimulus terkait vaksinasi Covid-19, yang ada di wilayah Kota Tidore Kepulauan, khususnya di Kecamatan Tidore Utara.

Lanjutnya, Provinsi Maluku Utara dalam pencapaian vaksinasi sangat rendah tingkat vaksinasinya, termasuk Kota Tidore Kepulauan tingkat vaksinasinya belum mencapai angka 70%, baru mencapai angka sekitar 41%. Terkait dengan hal tersebut Mabes Polri telah mengirimkan tiga personil tim vaksinator di Kota Tidore Kepulauan sebagai personil BKO.

"Mereka hadir untuk membantu percepatan vaksinasi Covid-19 di Wilayah Kota Tidore Kepulauan," pungkasnya.

"Mudah-mudahan bisa bermanfaat bagi kita, lebih khusus lagi bagi masyarakat Kota Tidore Kepulauan dan masyarakat yang berada di Kecamatan Tidore Utara," harapannya.

Sementara itu, Ketua Apdesi Kota Tidore Kepulauan Muchlis Malagapi, yang juga sebagai Kepala Desa Maitara Tengah mengungkapkan bahwa, perlu adanya kerja sama membangun dan menciptakan suatu perubahan, dan di Kecamatan Tidore Utara sudah terbangun lingkaran koordinasi kerja sama, antara pemerintah kecamatan, pemerintah desa/ kelurahan, TNI/Polri, dinas kesehatan dalam hal ini puskesmas yang ada di Tidore Utara, yaitu Puskesmas Ome dan Puskesmas Rum Balibunga.

"Namun kami dari pemerintah kecamatan maupun kelurahan/desa, mengharapkan dukungan penuh dari TNI/Polri serta arahan untuk mensukseskan langkah kita bersama ini," tuturnya.

Kapolsek Tidore Utara Ipda Ismid Salim menambahkan, besok Sabtu (18/12/2021), akan dilaksanakan giat vaksinasi Covid-19 di Kelurahan Bobo Kecamatan Tidore Utara, mari bersama kita sukseskan, karena ini demi kebaikan kita bersama.

Senada dengan Muchlis Malagapi, Sekretaris Kecamatan Tidore Utara Sofyan Haedar juga mengatakan bahwa, kolaborasi Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, Pemerintah Desa/Kelurahan, TNI/Polri, Puskesmas Ome dan Puskesmas Rum Balibunga, beberapa minggu ini fokus dalam hal peningkatan percepatan vaksinasi Covid-19 di wilayah Tidore Utara.

"Terima kasih kepada Kapolsek Tidore Utara dan anggotanya, TNI dalam hal ini Babinsa, pemerintah kelurahan/desa wilayah Tidore Utara, Puskesmas Ome dan Puskesmas Rum Balibunga, yang intes dalam program vaksinasi Covid-19, insya

Allah dalam 2 minggu kedepan ini, kolaborasi ini kami fokuskan peningkatan herd immunity dalam cakupan wilayah Tidore Utara dan Kota Tidore Kepulauan pada umumnya," tutupnya.